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期货大佬感悟(期货大佬感悟句子)

八年期货生涯，被市场千锤百炼的感悟
！终于闪烁出永恒的光芒！

感悟一

在期货市场，以年计，八成以上的人亏钱；三年计，九成以上亏钱；十年计，九成
五以上的人亏钱。我们经常听到一些关于“从几万赚到上千万”这样的暴富神话，
比如说80后期民2003年到2007年四年时间从4.5万做到1300万，这样的例子还真
有不少。期货属于零和博弈，这些期市神话的缔造者们在创造传奇的同时，“消灭
”了很多很多的普通投资者，这就是期货市场的赢家概率——只有极少数人能够通
过期货市场积累大量财富。所以，期货市场是一个表面上赚钱容易，实际上赚钱艰
难的行业。

感悟二
要想在期货市场站住脚，止损是你必须要过的第一关。止损的本质是把市场博弈建
立在安全机制之下所必须付出的交易成本。对于大多数人而言，本能上都会抵制止
损。不愿去止损，无非是认为行情可能还会有反转的机会，于是扛呀扛，到最后扛
不下去了，便彻底趴下了。可以说绝大多数投资者都是由于死扛不止损而被市场消
灭的。要知道在风险如此高的期货市场，如果不愿付出必须的风控成本，便会付出
更高的代价，而且很可能是那种致命的代价。所以，止损是走上期市赢家之路首当
其冲要解决的第一终极命题。

感悟三
光会止损还不行，还必须要建立适合自己个性的交易系统或盈利模式。市场中大多
数投资者都没有严格的交易系统，交易的理由每一次都不相同，正确的操作没有得
到再次的运用，错误的操作下一次又会同样再犯，最终的结果必然被市场淘汰出局
。所以，投资者在市场中想要获胜，必须找到一套适合自己的交易系统，这个系统
必须适合自己个性，有完善的交易思想、细致的市场分析和整体操作方案。
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